

# HELECHO

El fósil ilustrado aquí es evidencia de que los helechos no evolucionaron de otras plantas y que no se han transformado en los helechos actuales por medio de cambios graduales. Siempre se han mantenido como helechos, con todas sus características y funciones. Este fósil, de 320 millones de años de edad, es una prueba de que tal como en el caso de todos los seres vivos y no vivos, Dios Todopoderoso creó las plantas; y que la evolución es nada más que un panorama basado en un producto de la imaginación. Por los últimos 150 años, cada rincón de la Tierra ha sido excavado en búsqueda de fósiles, y millones de ellos han sido descubiertos. Pero entre todos ellos, no existe ni un solo ejemplar a medio desarrollar que posea los rasgos de dos especies vivientes diferentes —lo cual puede ser llamado un “eslabón perdido” intermedio. Cada fósil descubierto hasta este momento revela que los seres vivos emergieron súbitamente y nunca han cambiado, mientras que no se han extinguido. Esto tiene una consecuencia clara: Dios creó todos los seres vivos.

<https://www.harunyahya.info/es/articulos/helecho-37840>